
第４回 教 育 研 究 評 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２９年 ６月１５日（木）１５時１５分～１６時３０分
Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

窪田，峯岸，栗山，本多，齋藤，柿本，石崎，村上，関，泉，田中，
西薗，森谷，小湊，横山，石間の各評議員

陪席者 工藤，末松，花屋の各副学長，岡野，森田の両監事
欠席者 田村理事，佐藤評議員

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 審議事項
（１）平成２８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について

窪田理事から，資料１に基づき，平成２８事業年度に係る業務の実績に関する
報告書について説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。

（２）軍事的安全保障研究について
峯岸理事から，資料２に基づき，軍事的安全保障研究について説明があり，各

学部で検討することとした。

（３）平成２９年度エネルギー消費量削減計画について
栗山理事から，資料３に基づき，平成２９年度エネルギー消費量削減計画につ

いて説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。

２ 報告事項
（１）平成２９年度学生海外派遣支援事業海外派遣奨励金の支給額について

末松副学長から，資料４に基づき，平成２９年度学生海外派遣支援事業海外派
遣奨励金の支給について報告があった。

（２）平成２８年度ベストティーチャー賞最優秀賞候補者について
窪田理事から，資料５に基づき，平成２８年度ベストティーチャー賞最優秀賞

候補者及び今後のスケジュールについて報告があった。

（３）平成２９年度国立大学教養教育実施組織会議及び事務協議会について
窪田理事から，資料６に基づき，平成２９年度国立大学教養教育実施組織会議

及び事務協議会の概要について報告があった。併せて，平成３０年度は本学が当
番校となる旨の報告があった。

（４）平成２８年度卒業者等の進路状況（５月１日現在）について
窪田理事から，資料７に基づき，平成２８年度卒業者等の進路状況について，

学部，大学院，専攻科毎の報告があった。

（５）平成２９年度新入生アンケート集計結果について
窪田理事から，資料８に基づき，平成２９年度新入生アンケート集計結果につ

いて報告があった。

（６）第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について
窪田理事から，資料９に基づき，第２期中期目標期間に係る業務の実績に関す

る評価結果について，国立大学法人評価委員会より評価結果の通知が行われた旨
の報告があった。



（７）成長分野を支える情報技術人材の育成拠点の形成（enPiT-Pro）について
窪田理事から，資料10に基づき，成長分野を支える情報技術人材の育成拠点の

形成について, 早稲田大学及び電気通信大学の連携校として協力を行う旨の報告
があった。

（８）第１３回群馬産学官金連携推進会議について
峯岸理事から，資料11に基づき，７月１２日に開催する第１３回群馬産学官金

連携推進会議について説明及び参加依頼があった。

（９）第７６回国立大学附置研究所・センター長会議総会について
泉評議員から，資料12に基づき，第７６回国立大学附置研究所・センター長会

議総会について報告があった。

(10) その他
①峯岸理事から，平成３０年度科研費学内説明会の実施（７月２４日）につい
て説明があった。
②学長から，次回は７月２０日（木）に理工学部での開催を予定しており，会
議終了後の暑気払いについては日程調整を行い，決定する旨の連絡があった。

以 上


